

Pingin Ngopi Ala Ghibli , D’Pakar Cottage Memukau Pengunjung

Prolite – Akhir pekan telah tiba, kami memiliki rekomendasi tempat ngopi ala ghibli yang wajib di kunjungi di Kota Bandung.

Ghibli merupakan salah satu film animasi Jepang yang bernama ‘Studi Ghibli’.

Salah satu ciri khas dalam film animasi yakni menampilkan suasana hijau asri penuh dengan estetika.

Baca Juga: [Odading Bandung: Dari Jajanan Kampung ke Ikon Kuliner Viral, Ini Fakta Unik yang Jarang Diketahui!](#)

Sudah pasti tempat yang satu ini bisa menjadi rekomendasi wisata kuliner saat sedang berada di Kota Bandung.

Kita semua tahu bahwa Bandung terkenal bukan hanya dengan kulinernya saja namun ada juga wisata budaya, wisata alam dan wisata-wisata lainnya.

Bukan hanya itu saja tren semakin berkembang banyak tempat ngopi yang sudah di sulap menjadi jauh lebih nyaman untuk dijadikan tempat nongkrong.

Baca Juga: [Review Game Life is Strange: Reunion — Nostalgia yang Menyentuh](#)



Instagram dpakarbandung

Salah satunya tempat nongkrong ala-ala ghibli, yang memberikan kesan berbeda kepada para pengunjung yang datang ke café ini.

Bertempat di D’Pakar Cottage Jalan Dago Pakar Utama Sekejolang, Ciburial, Bandung.

Tempat ini buka setiap hari dengan jadwal weekday dari jam 10.00 WIB hingga 21.00 WIB, sedangkan jadwal weekend dari jam 09.00 WIB sampai jam 22.00 WIB.

Untuk pilihan menu kopi di D’Pakar Cafe sangat beragam, mulai dari harga Rp17.000 saja.

Selain itu, D’Pakar Cafe juga menyediakan beragam makanan dan camilan lezat lainnya yang bisa dinikmati oleh pengunjung.

Saat ngafe dan ngopi di D’Pakar Cafe, Anda juga bisa sambil menikmati alunan musik jazz yang menambah kental suasana nyaman dan tenang saat meminum kopi.

Bukan hanya menu makanan yang menarik namun D’Pakar Café juga memberikan pemandangan yang membuat nyaman pengunjung saat ngopi di sini.

Selain menyediakan tempat untuk ngopi, D’Pakar Cottage juga menyediakan fasilitas-fasilitas lain yang bisa dinikmati oleh pengunjung.

Ada penginapan di bangunan berbentuk vila kayu yang penuh estetika, dengan suasana pepohonan dan tumbuh-tumbuhan hijau.



Baca Selanjutnya
[Cepat Tersebar Rumor Nathalie Holscher dan Ladislao Camara Berpisah](#)